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Auf der Hannover Messe stellt Q.ANT die ersten industriellen Quantensensoren im Einsatz vor. Doch welche Chancen stecken

in dieser Technologie? Und was bedeutet sie für den Industriestandort Deutschland? Q.ANT CEO Michael Förtsch und Bernd

Jungbluth vom Fraunhofer ILT in Aachen verraten im Interview, was ihre Quantenvision ist und wie die Lasertechnologie hilft,

sie zu realisieren.
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